

高野尾小学校

# 学校支援本部だより 7月～10月

平成30年10月30日発行



【ふれあい運動会 9月23日(日)】

運動会の開催にあたり、地域の方や保護者の方に大変お世話になりました。当日までの準備や様々な企画、安濃津よさこいの指導、そして、当日の運営や競技への参加などにより盛大な運動会を行うことができました。子どもたちにとって、大きな思い出に残る運動会でした。子どもたちは、日々の練習の成果を発揮し、いろいろな場面で活躍していました。



【学校支援本部主催の廃品回収 7月1日(日)】

暑い中、朝早くから多くの皆様のご協力をいただき、作業を行うことができました。新聞紙、雑誌、段ボール、アルミ缶、スチール缶の合計が7125kgとなりました。回収業者から51190円が支払われました。また、津市から42750円の報奨金が支払われました。



たくさんのご支援とご協力、ありがとうございました。学校で行う教育活動の物品の購入にもいただいています。

【なしの袋かけ 7月3日(火) カボチャの収穫 7月18日(水)】

3・4年生がなしの袋かけを行いました。ボランティアの方に教わりながら慎重に作業を進めていました。収穫を楽しみにしながら学校に戻りました。5年生はカボチャの収穫をしました。大きなカボチャがたくさん収穫でき、子どもたちは大満足の様子でした。



【野菜パーティーと感謝の集い 7月10日(火)】

野菜パーティーと感謝の集いが行われました。子どもたちは、収穫した野菜を使い栄養士の穂本さんに教えていただき、当日の朝から7品の料理を作りました。苗植えや収穫の時に世話になった農業ボランティアの方が招待され、子どもたちといっしょに収穫した野菜を食べながら楽しい時を過ごしました。最後に子どもたちが書いた感謝状をお渡しし、お礼を言いました。



【なし狩り 9月6日(木)】

3・4年生がヤマギシさんになし狩りに行きました。おいしいなしをいただき、家で食べました。



【ポップコーンの収穫 10月3日(水)】

5・6年生がポップコーンの収穫をしました。おやつには最高ですね。



【いも掘り 10月22日(月)】☆幼稚園 1・2年生

『おいものつなひき』今日、畑で、1・2年生でおいもほりをしました。まず、農業ボランティアの方にシャベルで掘ってもらってからそれを引っ張ります。引っ張っているときは、なんだか、おいもと私でつな引きをしているようでした。まるで、畑で運動会をやっているみたいでした。私も1回小さいシャベルで掘ってみました。かたくてやりにくかったけど、できたのでうれしかったです。



【クラブ活動〈陶芸〉 10月22日(月)】

クラブ活動の時間に、高楠さんに陶芸を教えてくださいました。



【学びの時間(10/11・25 11/8・29)】

2学期の学びの時間は、4回です。1年生も始まり、頑張っていました。



☆11月・12月もたくさん行事を学校支援本部のボランティアの方のご支援で行っていきます。子どもたちにとって、大きな思い出と力になっていきます。よろしくお願いたします。

・11月5日(月) 焼きいも体験 ・11月7日(水) 玉葱苗植え付け ・11月9日(金)

大豆収穫 ・11月16日(金) いも掘り ・11月23日(金) 会社をつくろう商品販売

・12月1日(土) ふれあいもちつき大会 ・12月4日(火) マラソン大会<予備日6日>